

Música Duffy tiene un encontronazo con Johnny Rotten

La artista británica quiso abrazar al cantante de los Sex Pistols tras recibir ésta un premio y la respuesta de Rotten fue: "Vete a la mierda, puta".

Música Shakira tendrá su estrella en Hollywood

La cantante colombiana ha sido seleccionada por la junta directiva del comité del Paseo de la Fama de Hollywood para tener su propia estrella en 2009.

Más sexo y menos N.Y.

Buscar por Internet, acudir a las sesiones de ocho minutos o recurrir a un asesor de citas ayudará a encontrar a la media naranja... O eso es lo que creen en Manhattan

La periodista Emma Reverter descubre en su primera novela las argucias para hacerse con la pareja perfecta.

La exitosa serie estadounidense *Sexo en Nueva York* llega hoy a las salas



de cine españolas para narrar, por fin, la boda de su protagonista, una columnista de Nueva York que se ha pasado desde 1998 relatando sus citas en la ciudad de los rascacielos. A lo Carrie Bradshaw, Emma Reverter ha decidido dejar de lado los artículos de opinión sobre Naciones Unidas, Guantánamo, la crisis de los refugiados en Irak o la pena de muerte en Estados Unidos para escribir *Citas en Manhattan* (Planeta, 2008), un

"En Nueva York recurrir a un asesor de citas no es un estigma. Lo viven con tanta normalidad que no tienen problema"

Emma Reverter, periodista y escritora

relato ágil sobre el amplio abanico de las citas a ciegas.

Si tiene entre 30 y 50 años y desea compartir su vida con alguien más que familia, amigos o animales de compañía y no posee mucho tiempo, un asesor de citas es la solución. A lo celestina del si-

glo XXI -"mucho más sofisticada y con título universitario y máster bajo el brazo", aclara Reverter- es capaz de orientar al interesado, centrarlo en sus gus-

tos y preferencias y organizarle toda una serie de citas para que dé con su media naranja. Eso sí, el negocio no es apto para todos los bolsillos: "La asesora de citas a la que conocí sólo aceptaba 20 clientes al año y a cada uno le cobraba 20.000 euros", explica la autora. es una bonita cifra 400.000 euros anuales.

A los que no se lo puedan permitir, siempre les quedarán las citas

de ocho minutos -"son encuentros rápidos y si al final el nombre de la persona que eliges coincide con el que ella ha elegido, los organizadores te ponen en contacto"- . O la recurrente Red. Pelirrojos, tímidos, padres solteros, adúlteros, universitarios, empollones, amantes de *Star Trek*, de la equitación o del vino... Para cada uno de ellos hay una página en Internet. Sólo hay que armarse de paciencia.

S. CACHALDORA
susana.cachaldora@metrospain.com

El asesor recuerda que la persona ideal no existe

● RITUAL

Emma Reverter dice que la sociedad neoyorquina es "muy protocolaria". "Se pueden ofender si una persona a la que conocen en una fiesta un lunes y a la que atraen les dice si quieren quedar con ella el miércoles. El sábado es el día adecuado para una primera cita", comenta.

Y SI QUIERE ROMPER...

LÍNEA CALIENTE DE RECHAZO

La Rejection Hotline (www.rejectionhotline.com) es un número de teléfono pensado para personas que no aceptan un *no* por respuesta.



Cuando intenten llamar, escucharán el siguiente mensaje: "Lo sentimos, la persona a quien pediste el número de teléfono no estaba interesada; te ha rechazado". "La compañía -explica Reverter en *Citas en Manhattan*- ofrece teléfonos con prefijos de más de 100 ciudades de Estados Unidos".

LOS 'WAKARESASEYA' Y BERND DRESSLER

En Japón existe la figura de los *wakaresaseya*, el rompedor o rompedora de relaciones, que harán lo que sea necesario para que te libres de tu pareja sin que tengas que tomarte ninguna molestia. En Berlín, el empresario alemán Bernd Dressler ofrece un servicio parecido. Así, quien quiere romper con su pareja puede contratarlo por 20 euros si desea que Dressler dé la mala noticia por teléfono o por 50 euros si lo hace en persona. También ofrece un servicio de recogida de objetos personales de la casa del ex amante abandonado.

ES DE BIEN NACIDOS SER AGRADECIDOS

Aunque la sociedad japonesa ha evolucionado, todavía existe la costumbre de que sea el hombre quien tome la iniciativa de la ruptura. Cuando son ellas las que quieren acabar pueden contratar a una persona que diseñe una situación en la que parezca que es él quien ha puesto fin a la relación. Las más modernas prefieren tomar la iniciativa, pero de una forma tan civilizada que hasta se presentarán en la última cita con su pareja con un regalo para, así, compensar la pérdida y dejar un buen recuerdo de la relación.



EDWARD NORTON LIV TYLER TIM ROTH WILLIAM HURT

EL INCREÍBLE

HOY ESTRENO EN CINES

MARVEL

www.ElIncredibleHulkLaPelícula.com